

Athleten des PTSV mit neuen Bestzeiten

Manuel Jäger und Niklas Fischer werden badische Vizemeister

Walldorf, 03.07.2016

Am Wochenende des 02./03. Juli bewiesen die Athleten des PTSV Konstanz einmal mehr ihre aktuell hervorragende Form über die Mittelstrecke.

Das erste Rennen bestritt Manuel Jäger (Jg. 1999) am Samstag über 1500 m in der Klasse männliche Jugend U18. Mit einem starken Auftritt in einem Rennen, dass er größtenteils alleine lief sicherte er sich mit 4:33,14 min den zweiten Platz und wurde somit Vizemeister. Gleichzeitig unterbot Manuel damit seine persönliche Bestleistung. Die Zeit bestätigt seine konstant hohe Leistung, die er bereits in den letzten Wochen gezeigt hat.

Um fast 3 Sekunden unterbot Niklas Fischer (Jg. 1998) dann am darauffolgenden Sonntag seine persönliche Bestleistung. In einem spannenden Rennen, das Niklas auf der Zielgerade für sich entscheiden konnte, lief der U20 Athlet auf einen starken 2. Platz und holte die zweite Podiumsplatzierung für den PTSV Konstanz. 2:00,73 zeigte die Uhr am Ende eines Rennens, dass Niklas physisch und taktisch optimal einteilte.

Glückwunsch den beiden Athleten zu Silber!

Auch Langstreckenläufer Paul Snehotta suchte die Herausforderung mit der Konkurrenz und startete im 3000 m Rennen der Männer. Leider konnte er seinen Ambitionen nicht gerecht werden und musste sich am Ende mit Platz 5 und 9:18 min geschlagen geben.



Links auf Position 2: Niklas Fischer bei der Siegerehrung der 800 m U20